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박부회장은 올해부터2020년

까지늘어날매출 10조원가운데

반정도가전지쪽이라며 나머지

는고르게기초소재나정보전자

바이오쪽이늘게될것이라고말

했다 특히전지에서는자동차전

지와 ESS 에너지저장장치가 상

승세를이어갈것으로전망했다.

박 부회장은 수주물량과관련

해구체적으로자동차업체와물량

을밝힐수없지만지난해까지전기

차배터리수주잔고가 30개회사

로부터42조원이고올해도조금씩

늘고있다고말했다


